

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Montag, 24.10.22 um 17:17 Uhr:

Sarstedt: Kindergärten und Krippen können besichtigt werden

SARSTEDT. In der Zeit von zehn Uhr an bis 12:30 Uhr öffnen Sonnabend, 5. November, alle Sarstedter Kindergärten und Krippen ihre Türen und bieten Eltern, die ihre Kinder im Kindergarten oder in der Krippe angemeldet haben, die Gelegenheit, die Häuser zu besichtigen, die unterschiedlichen Konzepte kennen zu lernen und mit einigen Erziehern und Erzieherinnen zu sprechen. "Wir laden Sie herzlich ein, unsere Einrichtungen an diesem Tage zu besuchen, um all die Fragen zu stellen, die Sie gern beantwortet haben möchten. Wir nehmen uns die Zeit, die wir sonst an den Tagen mit Betreuung nicht haben" heißt es aus dem Familien-Servicebüro der Stadt Sarstedt. Für Fragen der Aufnahme und Anmeldung stehen die Leiterinnen zur Verfügung. Das Familien-Servicebüro der Stadt Sarstedt wird ebenfalls in einigen Einrichtungen vertreten sein.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 20. April. 2024, 12:25 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.